

COMUNICADO: 294**FECHA: 11/07/2015**

MÉXICO, SEDE DE LA CUMBRE DE JEFES DE AGENCIAS ESPACIALES 2015

- ***La comunidad espacial mundial cree en México y su potencial”:
Mendieta Jiménez***
- ***Avanza la inserción de nuestro país en el concierto global, ahora en materia espacial***

Por primera vez en su historia, México será sede de la “Cumbre de Jefes de Agencias Espaciales” (IAA Heads of Space Agencies Summit) evento anual organizado por la Academia Internacional de Astronáutica (IAA) y que inaugura una nueva etapa, ahora como anfitrión, de la presencia global de nuestro país en la materia espacial.

La Agencia Espacial Mexicana (AEM) tras asistir a la cumbre 2014 en Washington D.C. como representante de toda Latinoamérica por el acuerdo unánime de las agencias de la región, consiguió ahora esta nueva distinción para México, destacó el Director General de este organismo descentralizado de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), Javier Mendieta Jiménez.

“El que la AEM de tan reciente creación, gracias al gran apoyo que ha recibido del Gobierno Federal a través de la SCT, haya sido seleccionada como anfitrión de esta Cumbre, es un privilegio antes inimaginable, y un gran paso para la inserción de nuestro país en el concierto global de países con actividades espaciales” agregó Mendieta.

En el encuentro se tratarán temas estratégicos como el desarrollo de sistemas espaciales en beneficio de la humanidad y habilitación de sus

Consulte nuestro portal de internet www.sct.gob.mx donde también encontrará fotografías, videos e información de interés. Síguenos en:



Secretaría de Comunicaciones y
Transportes



@SCT_mx



SCT_mx

tecnologías, aplicaciones de medicina espacial y satelital para mitigación de pandemias, esquemas de inversión del sector privado en las aplicaciones espaciales en el mundo, y el uso de tecnología espacial-satelital para la Protección del Patrimonio Arqueológico, entre otras.

El evento tendrá un especial énfasis en la Conferencia para el Cambio Climático y Manejo de Desastres (sistemas espaciales para beneficio de la tierra y la humanidad) que refrendará la vocación pacífica y como sede de cooperación internacional de nuestro país, ahora también para la materia espacial.

Ésta tendrá lugar este 17 de septiembre, y asistirán más de treinta jefes de agencias espaciales de todo el mundo con sus delegaciones, acompañados de representantes de sus gobiernos, empresas, científicos y académicos distinguidos, donde estos renombrados líderes internacionales entablarán un diálogo de interés mundial.

Fruto de esta Cumbre, se emitirá un importante mensaje de la comunidad espacial global previo a la 21ª Conferencia de las Partes sobre Cambio Climático de la ONU, que se celebrará en París, Francia, de noviembre 30 a diciembre 11 de este año 2015.

“Gracias al histórico impulso de esta administración para hacer de la ciencia, tecnología e innovación palanca de desarrollo del país, y para transformarlo en un atractivo destino de inversión en el sector aeroespacial que se ha visto en su crecimiento en este sexenio, la comunidad espacial global está creyendo en México y en su potencial; todo eso se refleja en poder ser ahora sede de esta cumbre”, concluyó Mendieta.

---oOo---

Consulte nuestro portal de internet www.sct.gob.mx donde también encontrará fotografías, videos e información de interés. Síguenos en:



Secretaría de Comunicaciones y
Transportes



@SCT_mx



SCT_mx

Dirección de Información 5723-9300 Ext. 11901